

## PRESS RELEASE

報道関係 各位

2022年11月17日 公益財団法人日本パラスポーツ協会 日本パラリンピック委員会

IPC 臨時総会 決定事項についての 森和之 JPC 会長のコメント

2022年11月16日ドイツ・ベルリンにて、国際パラリンピック委員会(IPC)は、臨時総会を開催し、 日本パラリンピック委員会(JPC)からは、会長の森 和之が現地にて参加を致しました。臨時総会 を終え、ロシア NPC とベラルーシ NPC の IPC 加盟権の資格停止の決定について、JPC 会長の コメントを以下のとおり発表致します。

## 【森 和之 JPC 会長コメント】

悲惨な戦争状況が今も続いており、選手・関係者や国際大会の安全を第一に考え、IPC 会員 義務を遵守できていない NPC ロシアと NPC ベラルーシの IPC 会員資格が停止されること を支持した。一刻も早い平和の回復を祈願すると共に、パラリンピックムーブメントの持続的 展開を実現して行きたい。

以上

詳細は、IPC の web ニュースリリースをご参照ください。

https://www.paralympic.org/news/npc-russia-and-npc-belarus-suspended-ipcextraordinary-general-assembly

<本件に関するお問合せ先>

(公財)日本パラスポーツ協会日本パラリンピック委員会 企画広報部 黒田・藤沢

E-mail:jpcjpsa-media@parasports.or.jp

JPC OFFICIAL SPONSORS











